
議会運営委員会協議結果 

日時：令和２年９月１０日（木） 

開会：午前１１時１０分 

閉会：午前１１時３５分 

                  場所：委員会室 
 

 

１．追加議案について（別紙資料） 

【小野田靖局長】当局より追加議案として一般会計補正予算第１１号を出したいという議長報告が 

ありました。内容は、新型コロナウイルス感染症対策としてインフルエンザ予防 

接種関係の助成を１０月１日から始めたいということで、急遽９月定例会中に議 

決をお願いしたいとのことです。１０月１日号の市報で市民の皆さんにお知らせ 

したいということですので、９月１８日（金）午前９時３０分から本会議を開催 

する日程案を作成しました。本会議を開会してすぐ休憩を取って全員協議会を開 

催し、議員の皆さんに説明をいただいた後本会議を再開して議案を上程し、質疑、 

委員会付託を行います。ここまでを１８日（金）に行い、委員会審査は総務委員 

会と文教厚生委員会になりますが、２３日（水）の午前中に建設産業委員会が決 

算審査を行っている時間と並行して同時に行います。その結果を持って、２３日 

（水）午後２時から本会議を開催し、委員長報告、質疑、討論、採決を行う案で 

す。市報が各区に配られるのが２５日（金）ですので、それまでに議決を行える 

日程で案を作成しましたのでご協議をお願いします。 

【石川英之委員】市報が２５日（金）に刷り上がってくるのであれば、２３日（水）の議決では遅 

いと思います。委員会審査を同時開催するのであれば、１８日（金）の議案上程 

後に委員会審査を行ってもいいと思います。また、１０月１日号の市報に記事を 

載せなければならないのですか。１５日号に１０月１日（木）から助成が受けら 

れるとしても問題はないと思います。もう１点、昨日の議会運営委員会の時点で 

は全く情報のないものが今日ポンと出されてしまうというやり方もどうかと思い 

ます。事前に医師会と調整中で９月中に行いたいという情報はなかったのですか。 

【小野田靖局長】時系列で申し上げますと、一昨日市長と医師会長の話し合いで医師会より協力い 

ただけることが確定したようです。９月定例会前に話があれば当初議案に盛り込 

めたと思いますが、昨日までは情報がありませんでした。インフルエンザ予防接 

種は１０月１日（木）からスタートして、それに間に合うよう助成したいもので 

す。助成対象者が高齢者の為、一旦接種した後助成金を還付すると手続きが大変 

なので、１０月１日（木）に間に合わせ広く告知したいものです。平均５４％の 

受診率を７０％に引き上げる制度設計で昨日正副議長に話が来ましたので、変更 

の日程案を作成しました。 

【中川健一議員】１０月１日号の市報に載せなければいけないのが大前提で日程が組まれています 

が、医者はわかっているわけだからそこにこだわる意味があるのかなと思います。 

  《休憩》 

  《再開》 

 【鈴木幸彦委員長】追加議案の日程ですが、９月１８日（金）午前９時３０分に本会議を開催して 

一旦休憩、休憩中に全員協議会を開催、本会議を再開して議案上程、質疑、委 

員会付託を行い休憩、休憩中に総務委員会と文教厚生委員会を同時開催して委 

員会審査、委員会審査終了１０分後討論の通告締切、１５分後議会運営委員会 

を開催、委員長報告が完成したら本会議を再開して、委員長報告、討論、採決 

を行うことでよろしいでしょうか。 

 了承 

 



 

２．その他 

        なし 

 


